



EDP et Schneider Electric annoncent à Davos un engagement conjoint pour soutenir des projets de transition juste

Davos, Suisse – À l'occasion de la 56^e édition du Forum économique mondial (WEF), EDP et Schneider Electric ont présenté **EDGE Transition**, une nouvelle initiative mondiale d'innovation sociale destinée à accompagner les entrepreneurs qui œuvrent pour une transition énergétique juste, inclusive et durable.

EDP était représentée cette année par **Miguel Stilwell d'Andrade**, CEO, et **Pedro Vasconcelos**, membre du comité exécutif.

Dans ce cadre, les deux entreprises ont annoncé leur **engagement commun** pour soutenir le développement d'EDGE Transition, actuellement en phase de mobilisation de partenaires. L'initiative vise à accueillir **trois nouveaux sponsors** afin d'en renforcer la portée et l'impact à l'échelle mondiale.

Soutenir les entrepreneurs de la transition juste

EDGE Transition a pour mission d'accompagner des entrepreneurs et organisations engagés dans des domaines clés :

- accès à une énergie propre, sûre et abordable ;
- amélioration de l'efficacité énergétique ;
- formation inclusive et création d'emplois dans l'énergie ;
- protection et restauration de l'environnement.

L'initiative cible en priorité des marchés et communautés plus vulnérables, où l'innovation sociale peut générer un impact positif durable.

Un pont entre innovation sociale, entreprises et investisseurs

Le programme propose une plateforme complète de soutien aux porteurs de solutions :

- incubation et accélération,
- mentorat spécialisé,
- validation technique,

- accompagnement en développement commercial.

Objectif : **tester, renforcer et déployer** leurs solutions, tout en facilitant l'accès à l'investissement.

Avec une ambition de **rayonnement mondial**, EDGE Transition repose sur la collaboration entre multiples acteurs, connectant entrepreneurs sociaux, entreprises de l'énergie, investisseurs et partenaires stratégiques. Les sponsors s'engagent sur une contribution financière sur trois ans, avec la possibilité de participer via l'investissement direct, des projets communs ou l'intégration de solutions innovantes dans leurs chaînes de valeur.

Un engagement aligné avec la stratégie d'impact social d'EDP

L'initiative s'inscrit dans la stratégie mondiale d'impact social d'EDP, **Y.E.S. – You Empower Society**, qui prévoit un investissement annuel d'environ **30 millions d'euros jusqu'en 2030** pour soutenir plus de 500 projets de responsabilité sociale dans diverses régions.

Parmi les programmes phares figure **Entama**, dédié au renforcement des économies locales, à la création d'emplois, à la promotion de l'égalité des chances et au maintien des populations dans les territoires à faible densité au Portugal et en Espagne. Une illustration concrète de l'engagement d'EDP pour une transition énergétique qui **ne laisse personne de côté**.

Un message fort lancé depuis Davos

La présentation d'EDGE Transition au WEF marque la volonté commune d'EDP et de Schneider Electric de contribuer activement au débat international sur l'avenir de l'énergie et sur le rôle clé de l'innovation sociale pour construire une transition globale **plus juste, inclusive et durable**.

EDP

EDP est un leader mondial de l'énergie présent en Europe, en Amérique du Nord, en Amérique du Sud et en Asie-Pacifique. L'entreprise opère sur quatre principales plateformes (Production Renouvelable, Réseaux, Solutions Clients et Gestion de l'Énergie), comptant sur le talent de plus de 13 000 employés à travers le monde.

Nous sommes des pionniers de l'énergie renouvelable et l'un des plus grands producteurs au monde grâce à un portefeuille global d'actifs dans l'éolien terrestre et offshore, ainsi que dans le solaire et l'hydroélectricité, totalisant 19.3GW de capacité installée. Nous exploitons continuellement ce portefeuille pour augmenter le

déploiement des énergies renouvelables grâce aux technologies du futur telles que l'hydrogène vert, l'hybridation des actifs renouvelables et le stockage, tout en développant notre infrastructure de réseau –élément clé de la transition énergétique.

Chez EDP, nous sommes fiers d'être l'une des entreprises de services les plus vertes au monde, avec 97 % de notre énergie générée à partir de sources renouvelables et en étant classés premiers au niveau mondial en tant qu'entreprise de services la plus durable dans l'indice de durabilité Dow Jones. Nous serons entièrementverts d'ici 2030, et neutres en carbone d'ici 2040. Notre plan d'investissement de 17 milliards d'euros dans la transition énergétique sera réalisé d'ici à fin 2026. Il augmentera nos capacités renouvelables, renforcera nos réseaux électriques, soutiendra nos clients et permettra aux communautés locales de passer à un monde plus durable.

À propos d'EDP en France

EDP France développe, finance, construit et exploite des parcs éoliens et photovoltaïques sur l'ensemble du territoire français à travers une équipe d'environ 100 personnes. Avec plus de 630 MW en exploitation en France, dont 244 MW de puissance installée en propre et 388 MW gérés pour le compte de tiers, EDP compte parmi les acteurs français de premier plan en alimentant près de 1 400 000 personnes et en évitant chaque année l'émission de plus de 80 000 tonnes de CO₂. EDP développe également 1 GW de projets offshore, dans le cadre d'une joint-venture avec Engie (Ocean Winds), et 254 MW d'éolien flottant à Leucate en Méditerranée.

Plus d'informations sur : <https://www.edpr.com/>